

Taschenführer mit Höhepunkten

REGION Heilbronn-Franken hat eine starke Wirtschaft. Aber auch in den Bereichen Kultur, Landschaft, Freizeit und Kulinarik ist einiges geboten. Zum 20-jährigen Vereinsjubiläums hat die Bürgerinitiative pro Region mit dem pro Magazin einen knapp 100 Seiten starken Taschenführer herausgegeben, der die Vielfalt sicht- und nutzbar macht. Um den Regionsgedanken zu unterstreichen, sind die Kapitel nicht nach Kreisen, sondern Themen geordnet. Er ist für 9,90 Euro erhältlich – unter anderem bei der Geschäftsstelle von pro Region: Telefon 07940 152329, E-Mail: info@pro-region.de, Internet: www.pro-region.de. *red*